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Résumé

Le projet ANR ISICIL ! mixe les nouvelles applications virales du web avec des représen-
tations formelles et des processus d’entreprise pour les intégrer dans les pratiques de veille en
entreprise. Les outils développés s’appuient sur les interfaces avancées des applications du web
2.0 (blog, wiki, social bookmarking, extensions de navigateurs) pour les interactions et sur les
technologies du web sémantique pour 1’interopérabilité et le traitement de 1’information. Le
présent article décrit plus précisément le wiki sémantique développé dans le cadre de ce projet
et son intégration au coeur du framework ISICIL.

Summary

The ANR ISICIL project mixes viral new web applications with formal representations
and processes to integrate them into corporate practices for technological and scientific mon-
itoring. The tools developped rely on web 2.0 advanced interfaces (blog, wiki, social book-
marking, web browsers’ extensions) for interactions and on semantic web technologies for
interoperability and information processing. The present paper describes more specifically the
Semantic wiki developed as part of this project and its integration in the ISICIL framework.

1. Intégration Sémantique d’Informations a travers des Communautés d’Intelligence en Ligne, site web du projet :
http://isicil.inria.fr, contient de nombreuses vidéos de démonstration du wiki présenté ainsi que d’autres outils du
projet.



